

ASPIRASI WARGA

Pelda Hariyanto Hadiri Lokakarya Tribulanan Lintas Sektoral Bidang Kesehatan Puskesmas Kalikotes

Agung widodo - KLATEN.ASPIRASIWARGA.COM

May 22, 2024 - 17:35



Pelda Hariyanto Hadiri Lokakarya Tribulanan Lintas Sektoral Bidang Kesehatan Puskesmas Kalikotes

Klaten - Pelda Hariyanto, Bati Komsos Koramil 01/Kota mewakili Danramil 01/Kota [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten), Kapten Arh Suparno, menghadiri kegiatan Lokakarya Tribulanan Lintas Sektoral bidang kesehatan di wilayah kerja Puskesmas Kalikotes. Acara ini berlangsung di Aula Puskesmas Kecamatan

Kalikotes, Kabupaten Klaten. (21/5/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut beberapa pejabat penting, termasuk Sekcam Kalikotes Didik Sudiarto, SE, M.Si, Kapolsek Kalikotes Iptu Widodo, SH, Kepala Puskesmas Kalikotes drg. Tri Sakti Handayani beserta bidan desa, Kepala KUA Kalikotes Budi Santoso, SH, Kepala Sekolah SMP N 1 Kalikotes Anik Ariastuti, S.Pd, M.Pd serta Kepala Desa se-Kecamatan Kalikotes.

Pertemuan lintas sektor ini merupakan forum penting antar petugas Puskesmas dengan sektor terkait guna meningkatkan kerjasama tim, memantau cakupan pelayanan, serta meningkatkan fungsi Puskesmas. Selain itu, kegiatan ini juga berfungsi sebagai rapat koordinasi kesiapan pelayanan yang akan dilaksanakan oleh UPTD Puskesmas.

Dalam sambutannya, Pelda Hariyanto menekankan pentingnya sinergi antar sektor untuk meningkatkan pelayanan kesehatan di wilayah Kecamatan Kalikotes.

“Kerjasama yang baik antara TNI, Pemerintah, dan instansi terkait sangat diperlukan untuk memastikan pelayanan kesehatan yang optimal bagi masyarakat,” ujar Pelda Hariyanto.

“Salah satu fokus utama dalam loka karya ini adalah pencegahan stunting. Diharapkan, dengan adanya dukungan dan peran serta dari berbagai sektor, angka stunting di Kecamatan Kalikotes dapat ditekan secara signifikan,” tambahnya.

Drg. Tri Sakti Handayani, Kepala Puskesmas Kalikotes, mengapresiasi dukungan dari berbagai pihak.

“Kolaborasi lintas sektoral sangat penting untuk mencapai tujuan kesehatan bersama. Kami berharap kerjasama ini terus berlanjut demi kebaikan masyarakat,” ungkap Kepala Puskesmas Kalikotes.

“Dengan adanya pertemuan lintas sektoral ini, berbagai pihak berharap dapat meningkatkan kualitas dan cakupan pelayanan Puskesmas, sehingga kesehatan masyarakat di wilayah Kecamatan Kalikotes dapat terus meningkat. Kegiatan ini juga menegaskan komitmen bersama dalam upaya pencegahan stunting dan peningkatan pelayanan kesehatan secara umum,” pungkas drg. Tri Sakti Handayani. (Red)